

Dicari!! Pendonor Plasma Konvalesen PMI Kirim Surat Ke TNI, dan Instansi Pemerintah dan Swasta

Siswandi - JEMBER.INDONESIASATU.CO.ID

Jul 8, 2021 - 05:55



JEMBER – PMI Kabupaten Jember terus berupaya keras untuk menyediakan plasma konvalesen yang dibutuhkan pasien Covid- 19 yang masuk kategori sedang sampai berat. PMI Kabupaten Jember menghimbau penyintas covid-19 untuk ikut menjadi pendonor plasma konvalesen. Peralnya, penyintas Covid-19

belum banyak yang tergerak untuk menjadi pendonor plasma konvalesen.

Untuk itu, PMI Kabupaten Jember secara resmi telah berkirin surat kepada sejumlah lembaga pemerintah yang memiliki anggota atau pegawainya pernah terpapar Covid-19 dan sudah sembuh. Termasuk berkirin surat kepada TNI dan Polri yang ada di Kabupaten Jember. "Memang kami mengharapkan instansi pemerintah seperti TNI dan Polri dan instansi pemerintah daerah atau vertical meminta anggota atau karyawannya yang menjadi penyintas Covid-19 untuk menjadi pendonor plasma konvalesen," kata ketua PMI kabupaten Jember H EA Zaenal Marzuki SH MH.

Hal itu sesuai dengan surat pengurus PMI pusat tertanggal 29 Juni 2021 Nomor 790/UDD/VI/2021. "Mengingat kasus Covid-19 meningkat maka untuk memenuhi kebutuhan plasma konvalesen maka dengan hormat dukungan pimpinan TNI,Polri, instansi pemerintah maupun swasta untuk memotivasi dan mengajak anggota jajarannya yang pernah terpapar Covid-19 agar rela menjadi penyintas Covid-19 dan bersedia menjadi pendonor darah plasa konvelesen,"imbuh EA Zaenal Marzuki SH MH.

Dengan syarat, pernah terjangkit Covid-19 dengan bukti hasil swab positif kemudian 14hari berikutnya negatif dengan buksi swab PCR juga. Bukan Orang Tanpa Gejala (OTG) tetapi yang punya gejala sedang sampai berat. Berat badan minimal 55 kilogram, usia 18 sampai 60 tahun, diutamakan laki-laki, kalau perempuan yang belum pernah hamil. Kemudian sudah sembuh/swab PCR negatif sampai 3 bulan sejak sembuh. "Terakhir lolos dari screening yang akan dilakukan menjelang donor darah plasma konvalesen," imbuhnya.

Fadallah sekretaris PMI kabupaten Jember mengajak para penyintas untuk aktif menjadi pendonor darah plasma konvalesen. "Kami mengetuk hati para penyintas untuk aktif menjadi pendonor darah plasma konvalesen. Banyak pasien Covid-19 yang membutuhkan uluran tangan Anda-Anda sekalian,"ungkap Fadallah.

Dia menjelaskan, para penyintas Covid-19 bisa datang langsung ke UDD PMI Kabupaten Jember di JL Srikoyo atau juga bias menghubungi coordinator pengerah pendonor darah Gurita Dwi Kuningarum dengan CP 081358111446, imbuhnya.

Terpisah, tim relawan PMI Jember terus turun ke masyarakat untuk melakukan penyemprotan disinfektan. Penyemprotan disinfektan terbaru dilakukan Senin (5/7) di lingkungan Kampung Osing, tepatnya di RW 22 Kelurahan Jember Lor, Kecamatan Patrang meliputi Jl. Angrek Gang II, Jl. Wijaya Kusuma Gang II, IV, dan VI sekitar 90 rumah/137 KK.Kemudian Perumahan Taman Kampus, sebanyak 2 rumah warga yg positif covid 19 dan saat ini mereka isolasi di rumah sakit (Siswandi)